

Dons inattendus

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Dans cette continuité fructueuse qui marque notre vie monastique à Bose, des dons inattendus ne manquent pas, qui naissent d'une apparente gratuité, mais se révèlent eux aussi comme le résultat d'un patient travail quotidien, d'un tissu de prière et de sollicitude pour l'Église universelle.

Dans cette continuité fructueuse qui marque notre vie monastique à Bose, des dons inattendus ne manquent pas, qui naissent d'une apparente gratuité, mais se révèlent eux aussi comme le résultat d'un patient travail quotidien, d'un tissu de prière et de sollicitude pour l'Église universelle.

Ainsi, au mois de juillet dernier, fr. Guido a participé aux travaux de la Conférence de Lambeth – la réunion chaque décennie des évêques anglicans du monde entier – en tant qu'hôte personnel de l'archevêque de Canterbury, + Rowan Williams. Durant ces vingt jours de réflexion, fr. Guido a pu prendre une part active à tous les moments de la Conférence, partageant cette précieuse expérience de recherche de la communion dans la diversité.

Mais l'événement plus significatif encore en ce sens a été la nomination de la part du pape Benoît XVI de fr. Enzo comme expert au Synode des évêques sur le thème « La Parole de Dieu dans la vie et la mission de l'Église »: un geste de grande confiance et d'estime à l'égard du prier et de la communauté, et une reconnaissance de son ministère au service de la Parole dans tant d'Églises locales en Italie et à l'étranger. Durant les trois semaines passées au Vatican, fr. Enzo a eu l'occasion de participer aux travaux de l'assemblée, qui est parvenue à quelques acquisitions significatives non seulement pour la vie des catholiques dans l'Église, mais aussi pour la société dans laquelle les chrétiens vivent comme des concitoyens capables d'offrir une contribution à l'humanisation. Le synode s'est révélé un authentique espace de dialogue fécond sur les « joies et les espérances, les tristesses et les angoisses des hommes d'aujourd'hui », qui sont, comme l'a rappelé avec force le Concile, « les joies et les espérances, les tristesses et les angoisses des disciples du Christ, et il n'est rien de véritablement humain qui ne trouve un écho dans leur cœur ».